



Sitzung des Gemeinderates Dulliken vom Montag, 25. April 2022

Übersicht über die Beschlüsse des Gemeinderates

In seiner Sitzung vom 25. April 2022 befasste sich der Dulliker Gemeinderat mit verschiedenen Themen aus dem Baubereich. Die **Wasserversorgung** bildete dabei das wichtigste Themenfeld. Einstimmig traf der Gemeinderat die notwendigen Richtungsentscheide zur Schaffung einer „Oberen Zone“ inkl. Bau eines zusätzlichen Reservoirs im Gebiet Borstrain. Mit diesen Massnahmen sowie der geplanten Erneuerung der gesamten Steuerung wird die Dulliker Wasserversorgung in den nächsten Jahren deutlich modernisiert und die Druckverhältnisse in den höher gelegenen Dorfteilen markant verbessert.

Baupräsident Konrad Schenker, Ressortleiter Patrik Strahm und Bauverwalter Andreas Spathelf stellten dem Gemeinderat ausserdem Anträge zur **nächsten Sanierungsetappe der Niederämterstrasse** (Abschnitt Kreisel im Schäfer bis Coop), zur Erschliessungstrasse im Säliloch sowie zu zwei weiteren Geschäften aus der Bau-, Planungs- und Umweltschutzkommission.

Ausserdem fällt der Gemeinderat Dulliken in dieser Sitzung folgende Beschlüsse:

- Kenntnisnahme der **Verwaltungskosten-Analyse** für die **Sozialregion Oberes Niederamt (SON)** und Beauftragung der Gemeinde-übergreifenden Arbeitsgruppe mit den weiteren Arbeiten
- Beschaffung eines neuen **Mannschafts-Fahrzeuges für die Feuerwehr Dulliken**
- Konstituierung einer **Arbeitsgruppe** aus politischen Vertretern und Führungskräften der Verwaltung zur **Überprüfung des Lohnsystems und der Anstellungsbedingungen** der Gemeindeverwaltung Dulliken
- Kenntnisnahme der **Jahresberichte 2021 der verschiedenen Kommissionen** und Verdankung der Arbeiten im vergangenen Jahr.

Einwohnergemeinde Dulliken

Der Gemeindepräsident:

Walter Rhiner

Der Gemeindeschreiber:

Michael Steiner

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Gemeindeschreiber Michael Steiner unter 062 285 57 70 oder michael.steiner@dulliken.ch gerne zur Verfügung.